



## Propuestas Políticas

### Diputados (Asamblea Nacional)

#### Funciones:

La Asamblea Nacional ejerce funciones legislativas, judiciales y administrativas. También tiene un papel central en la reforma de la Constitución Política y la integran 71 diputados.

Los diputados ejercen las funciones legislativas presentando anteproyectos de ley, deliberando respecto a los proyectos sometidos a su consideración (por ejemplo, el proyecto de ley de Presupuesto), y participando en el nombramiento de altas autoridades estatales (por ejemplo, ratificando o no el nombramiento de Magistrados de la Corte Suprema de Justicia). También citan a altas autoridades para que expliquen públicamente las políticas públicas adoptadas en sus entidades, que cumplen individualmente y como parte de Asamblea Nacional.

*Artículos 159, 160, 161, 313 y 314 de la Constitución Política de la República. Reglamento Orgánico del Régimen Interno de la Asamblea Nacional, entre otras referencias.*

#### Pregunta guía:

¿Si llego a ser elegido, me comprometo a impulsar las propuestas siguientes?

#### Propuestas:

Incentivar a través de beneficios fiscales a los sectores de la industria, agro y empresas de servicios a que se instalen en la provincia de Coclé, y así reducir los altos niveles de desempleo, evitando la migración a la ciudad de Panamá, en busca de mejores oportunidades.

Exonerar a las personas de escasos recursos de deuda contraída en hospitales públicos por el fallecimiento de sus familiares y facilitar los trámites posteriores correspondientes.

Fortalecer y estimular el turismo en Penonomé, como, mover la cárcel del Parque 8 de diciembre, para incentivar turismo y actividades culturales.

Var Anexo

Crear ley para reducir impuestos de introducción y circulación en automóviles compactos pequeños, incentivando su uso con el fin de reducir uso de combustible y reducir la contaminación ambiental.

Incentivar y fortalecer las ayudas directas al productor agrícola, para la inversión y desarrollo de cultivos **hidropónicos** en nuestro distrito creando nuevas fuente de trabajo e importación de estos productos.

Asegurar soluciones para la recolección de la basura y la deficiencia en la atención sanitaria que afectan la salud.

Asegurar la culminación, equipamiento e insumos necesarios en el nuevo Hospital Aquilino Tejeira y el Hospital Materno Infantil en Tambo.

Instalación de clínica especializada de hemodiálisis en Penonomé (antiguo Hospital Aquilino Tejeira) para afectados de insuficiencia renal y la creación de programas educativos para incentivar hábitos de alimentación adecuados.

Coordinar con MINSA, para suplir centros de salud de insumos y medicamentos de manera organizada y suficiente, además gestionar el nombramiento de personal capacitado.

Adquirir ambulancias/vehículos de rescate para las diferentes comunidades del circuito.

Participación activa para resolver de forma rápida y eficaz en beneficio de la población en los siguientes temas que afectan a nuestro país: a. Mejorar servicio y administración de la Caja del Seguro Social b. Rendición de cuentas c. Reformas consensuadas a la Constitución de la República; d. Justicia que funcione e. Medio Ambiente (Energías renovables) f. Planificación urbana

Crear fondo para subsidiar los costos de transporte de pacientes en estado de urgencia que facilite su traslado a los centros de salud.

Elevar las escuelas a educación media, en comunidades de difícil acceso.

Asegurar obtención de libros, equipo de computadoras y capacitación tecnológica óptima para niños en las escuelas.

Capacitación específica y dirigida para incorporar coclesanos en fuerza laboral en el Canal de Panamá (ACP)

Creación de instituto politécnico en la comunidad de Tambo, que capacite y prepare a los estudiantes para lograr trabajos inmediatos y bien renumerados.

Obtención a través de organizaciones internacionales, embajadas, FAO, ONU, etc. oportunidades de estudios especializados, becas para alumnos destacados.

Remodelación de Puerto Gago y su cadena de frío

Incentivar normas de protección para conservación y recuperación del ambiente, como sanear el Río Zaratí y otros ríos de importancia regional.

Coordinar y lograr con IDAAN para invertir en una nueva potabilizadora y alcantarillados que sirvan a los corregimientos del área sur.

Asegurar que haya instalaciones de Policía en las comunidades para garantizar la seguridad y la vida de los residentes.

Asegurar obtención de parques para adultos y niños que incluyan campos deportivos y canchas sintéticas en las distintas comunidades.

COMO DIPUTADO:

ASISTIR Y PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN TODAS LAS SESIONES DE LA ASAMBLEA NACIONAL.

PROPONER Y PROMOVER PRINCIPALMENTE LEYES EN BENEFICIO DE LOS SECTORES MAS NECESITADOS DE NUESTRO PAÍS BUSCANDO SIEMPRE SU CALIDAD DE VIDA

ASISTENCIA, PARTICIPACION Y TRABAJO EN EQUIPO EN LAS DIFERENTES COMISIONES QUE SE CONSTITUYAN EN LA ASAMBLEA NACIONAL

  
JULIO DE LA GUARDIA  
CEDULA 8-345-945  
CIRCUITO 2-1